

Ciudad de México, 3 de abril de 2024
Boletín 72/24

VAMOS A SACAR A LOS PANISTAS Y A RECUPERAR AZCAPOTZALCO: CLARA BRUGADA

- Convocó al pueblo chintololo a hacer de nuevo historia este 2 de junio y lograr que se gobierne con dignidad en la ciudad
- Se comprometió a construir Utopías en los deportivos Renovación y Ceylán, así como en el parque Azcatl Paqui
- Implementar un plan de justicia social, señaló para el pueblo originario de San Miguel Amantla

“Vamos a recuperar la alcaldía de Azcapotzalco con nuestra candidata Nancy Núñez, próxima alcaldesa. Queremos que esta ciudad siga gobernada con gobiernos honestos, que es la diferencia con los contrincantes”, destacó Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno por la Coalición “Sigamos Haciendo Historia”, que conforman Morena, PT y PVEM, durante la asamblea que sostuvo en la colonia Tezozomoc.

Ante la entusiasmada multitud que se dio cita, Brugada Molina se comprometió a construir dos Utopías, en los deportivos Renovación y Ceylán, así como a invertir para seguir impulsando la captación de agua de lluvia y para mejorar las escuelas públicas de nivel básico.

En ese sentido, enfatizó la inversión millonaria que destinará para los planteles educativos, 500 por año, para rubros como mantenimiento, techumbres y sistema hidrosanitario, entre otros, además de impulsar el arte y la cultura en los estudiantes con instrumentos proporcionados por el gobierno, “porque el mejor espacio público de la ciudad, son las escuelas, y eso va a significar una transformación en la vida de los niños”, subrayó.

En tanto, en la asamblea en el pueblo San Miguel Amantla, se comprometió a llevar a cabo un plan de justicia para este pueblo originario de Azcapotzalco,

mejorando la seguridad con la instalación de más videocámaras en las calles y mejor iluminación; y rescatando sus tradiciones con la construcción de un museo comunitario.

De igual forma, señaló que construirá paz e igualdad a través de su proyecto de Utopías, de las cuales prometió construir una en el parque Azcatl Paqui, un lugar construido por los propios vecinos y por el que han luchado, pero que ha quedado en abandono y ahora será transformado.

Clara Brugada, convocó al pueblo chintololo a hacer de nuevo historia este 2 de junio y lograr que se gobierne con dignidad en la ciudad.

“Les pido el voto porque todo lo que acabo de decir, yo necesito que en el Congreso de la ciudad tengamos mayoría para aprobar el presupuesto para esto que acabo de mencionar. A ganar todas las casillas, con fuerza y con valor”, solicitó.

Dijo que son “el equipo del presidente López Obrador y de Claudia Sheinbaum” y que van ganando en todas las encuestas y mediciones.

“Queremos que esta ciudad siga gobernada con gobiernos honestos, que es la diferencia con los contrincantes. Mi contrincante no puede estar orgulloso de sus representantes, jefes políticos”, indicó.

Brugada Molina resaltó que “pensaban que los funcionarios tenían derecho a la corrupción, y por eso hay un encono tan fuerte, porque justamente estos partidos eligieron de candidato a un representante de esa alcaldía de la corrupción, esa es la realidad”.

La candidata a la Jefatura de Gobierno por Morena-PT-PVEM, aseveró que la capital debe ser de cambio, de esperanza, pues fue aquí en donde nació la pensión de los adultos mayores, los derechos sociales, y debe seguir siendo ejemplo a nivel internacional de la política social. “Estamos orgullosos de ello”, enfatizó.

Insistió en sus propuestas para la ciudad tales como: el proyecto de movilidad sustentable con cinco nuevas líneas de Cablebús, para la gente que tiene pobreza de tiempo y que pueda estar con su familia y convivir; dos líneas más de Metrobús, entre ellas, la más larga, de 56 km sobre el Periférico; renovación de todas las líneas del Metro en beneficio de 5 millones de personas; 300 kilómetros más de ciclovías; un gran programa de vivienda social; apoyos sociales desde la cuna, becas de transporte para universitarios y pensión universal para adultos mayores.

También, sostuvo que implementará el Sistema Público de Cuidados; el programa de vales canjeables en negocios de barrio para apoyar la economía familiar y local; el Ingreso Ciudadano Universal para personas de 57 a 60 años, así como establecer el gabinete del agua.

“Lo primero que voy a hacer como jefa de Gobierno, es atravesar el Zócalo y llegar a tocar a la Presidencia de la República, con nuestra presidenta Claudia Sheinbaum, y pedir que se instale el gabinete del agua de la Ciudad de México, con participación del Gobierno Federal, Conagua, el gobierno del Estado de México, el gobierno de la ciudad y de las alcaldías, porque la problemática es metropolitana”, explicó.

En su oportunidad, Nancy Núñez, candidata a la alcaldía Azcapotzalco, resaltó las visitas de Clara Brugada, porque es referencia de su compromiso con esta demarcación, y dijo que es una mujer honesta, no como el candidato opositor que dejó abandonada a la alcaldesa actual porque saben que ya se van. “Vamos a trabajar de la mano de Clara”, que viene remasterizada, afirmó.

Dijo que han recorrido casa por casa por más de seis horas diarias y ahí han constatado el olvido en que esta la alcaldía, por eso “vamos a regresar la igualdad a las colonias, con un gobierno de puertas abiertas y cercano a la gente. Más territorio menos escritorio”.

Por su parte, Alejandro Carbajal, candidato a diputado local, comentó que los

ciudadanos que eran de derecha están hartos de esos gobiernos, y las colonias que históricamente han estado con Morena, construirán el segundo piso de la Cuarta Transformación; “no debemos perder ese ímpetu, no dejemos a nadie en casa”.

En tanto, Víctor Hugo Romo, candidato a diputado local, expresó su confianza en Clara Brugada, quien gobernó Iztapalapa y es la creadora de Utopías y sueños.

Gabriela Jiménez, candidata a diputada federal por el distrito 3, le dio también la bienvenida a la que, dijo, será la jefa de Gobierno, Clara Brugada, con quien se harán realidad todas las propuestas del segundo piso de la Cuarta Transformación.

Ernestina Godoy, candidata al Senado, consideró que Claudia Sheinbaum y Clara Brugada son dos mujeres que han estado junto a López Obrador en las buenas y en las malas y Brugada va a profundizar en la ciudad los logros de Claudia Sheinbaum.

También estuvieron presentes en el evento Francisco Chíguil, candidato suplente al Senado; el diputado local Martín Padilla, así como candidatos a concejales, líderes y representantes.

—oo00oo—